



#### ▲山田校区・山田地区公民館（参加者40人）

# 第13回 議会と語る会

# あなたの声を市政に反映

# もっと 耳を傾けます



現在、漆地区をモデル地区に設定し、メス猿に発信機を着け、行動調査を開始した。

議会 教育委員会の管理になつてゐる。申請すれば地区住民利用者で草を刈るなどして使用することは可能である。

**校区** コミュニティ協議会の要望など、市の政策実施における優先順位はどうして決まるのか。

紙面に掲載した質問や提言は、一部を抜粋したもので。地域の課題を含め、多くの意見をいただきました。

あなたの声を執行部にしつかりつなぎ、予算審査や市政運営に反映させていきます。



#### ▲三船校区・三叉コミュニティセンター（参加者10人）

始良市議会では、議会と市民相互の理解を深め民の皆さんのお意見をお聞かせいただき、議会及議員の政策提案の強化及び拡大を図るため「議と語る会」を各地域に出向いて、実施してまいりました。

今回新たに意見交換会を行う市内の各種団体、民グループなどの団体を募集を行い、姶良市商工会の応募をいただき11月12日に姶良商工会館開催しました。

11月16日は、山田地区公民館・三叉コミュニティセンターでも実施し、多くの市民の参加を頂きました。参加いただいた方々、誠にありがとうございました。

算定替えにより減額されている。商工観光関連の総予算は1億円を超える。

**始良市商工会育成補助金  
の現状維持**

語る会への  
初応募!!

の計上である。

支援  
旧本所会館設置の国・  
県の補助金の約134万

議会 今年度中の条例制定を予定し、現在制定に向けて委員会を実施している。

始良市中小企業・小規模  
企業振興条例

議会　旧本所地は更地にして市へ返還しなくてはならないが、解体費は、どのくらいかかるか。

また、加治木・蒲生支所も統合した新館を考えているのか。

商工会　解体費用は建物だけで1200万円ほどかかると聞いている。

統合は、地域事情から難しい。将来的には本所・支所の職員の人員バランスは検討している。

## 商工会で管理する街路灯 議会 全国的に街路灯の

A photograph of a group of approximately 15-20 people gathered in a large, wood-paneled conference room. The room features several long tables arranged in rows, with participants seated at them. Many individuals are wearing dark suits or business casual attire. A man in a dark suit stands near the front left, facing the seated group. On the far left, a vertical banner with the Japanese characters '語る会' (Goraku Kai) is visible. The room has high ceilings with fluorescent lighting and large windows on the right side.

維持が出来ないのであれば撤去も考えるべきである。

商工会 3地区の制度が異なつており、撤去を含め、一つの制度にまとめられないか検討したい。

商会 街路灯の運営は社会貢献の一環であるが現実的に財源が乏しい。防犯灯に切り替えていく施策、補助金はないか。

議会 時代が変わり防犯灯の意味合ひが強くなり

共団体が連携して防犯灯の運営をしているケースや、補助金で街路灯の撤去を行つて情報もある。